

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. November 2017

Vorschulkinder der KiTa Schlesierstraße zu Gast bei der Mühlheimer Polizei

Zum ersten Mal gab es in der Gefängniszelle der Mühlheimer Polizeistation strahlende Augen als sich die Zellentür schloss, strahlende Kinderaugen um genau zu sein. Die Vorschulkinder der Kindertagesstätte Schlesierstraße hatten die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen der Polizeistation am Rathaus zu werfen.

Polizeioberkommissarin Melanie Tegel-Hock beantwortete die zahlreichen Fragen der Mädchen und Jungen und zeigte Ihnen z.B. wie ein Funkgerät funktioniert oder was alles in einem Polizeiauto zu finden ist. Die begeisterten Kinder genossen den spannenden Ausflug sehr und haben gelernt, dass die Polizei auch ihr Freund und Helfer ist.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de